



Familien und Kinder im Mittelpunkt

Wir GRÜNE stehen für eine familienfreundliche Kommune, in der Kinder und Jugendliche optimale Entwicklungschancen haben. Das vielfältige Angebot für Familien wollen wir erhalten und ausbauen. Besonders die Bedürfnisse von Jugendlichen nehmen wir stärker in den Blick: Wir werden gemeinsam mit ihnen prüfen, welche Räume für Aufenthalt, Bandproben und andere Aktivitäten benötigt werden und diese schaffen. Die Forderungen des Kinder- und Jugendparlaments, wie die Verkehrsberuhigung vor der Regenbogenschule, nehmen wir ernst und setzen sie um. Sichere Schulwege müssen gewährleistet werden und haben für uns höchste Priorität.

Für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist eine verlässliche Kinderbetreuung unerlässlich. Wir treiben den Ausbau der U3-Betreuung voran und entwickeln kreative Lösungen gegen den Fachkräftemangel: Durch die Bereitstellung von Werkwohnungen und die Übernahme von Ausbildungskosten machen wir Hattersheim für Erzieher*innen attraktiver. Neue Einrichtungen gestalten wir naturnah und kindgerecht – nicht zwischen Parkplätzen und Gewerbegebieten.

Eine qualitativ hochwertige Schulkindbetreuung muss für alle Kinder gleichermaßen gewährleistet werden, unabhängig, welche der Schulen sie besuchen. Das bedeutet, dass die Betreuungsqualität für die Kinder der Robinsonschule, bei Übernahme durch den MTK, nicht schlechter wird.